

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, sólo teniendo un *conocimiento* preciso del *drama* podéis permanecer inquebrantables, inamovibles y estables y tener un estado constante: las tormentas de Maya no os pueden sacudir.

Pregunta: ¿Cuál es la virtud principal de las deidades que debería ser visible siempre en vosotros hijos?

Respuesta: Permanecer alegres. A las deidades siempre se las muestra alegres y sonrientes. Similarmente, vosotros hijos también tenéis que permanecer constantemente alegres. No importa lo que suceda, simplemente seguid sonriendo. Nunca permitáis que haya tristeza o ira. El Padre os da el entendimiento de lo que es *correcto* y lo que es *erróneo* y nunca se enfada o se pone infeliz con vosotros. Así también, vosotros hijos no debéis poneros infelices.

Om shanti. El Padre ilimitado os explica a vosotros, hijos ilimitados. Un padre físico no diría esto. Tendría tal vez de cinco a siete hijos. Aquí, todas las almas son *hermanos* unos de otros. Definitivamente debe haber un Padre de todas ellas. La gente dice que todos son hermanos y dicen esto acerca de todos. A cualquiera que venga, le dirían: Somos hermanos. Todos están atados en este *drama* que nadie conoce. El que no lo conozcan también está fijado en el *drama*. Sólo el Padre viene y os cuenta todo esto. Cuando la gente relata historias religiosas, dicen: Saludos al Padre Supremo, el Alma Suprema, pero no saben quién es Él. Dicen: Deidad Brahma, Deidad Vishnu y Deidad Shankar, pero no dicen esto con entendimiento. De hecho, a Brahma no se le debe llamar deidad. A Vishnu se le llama deidad. Nadie sabe acerca de Brahma. Es correcto decir: “Deidad Vishnu”, pero Shankar no tiene un *papel*; no hay una *biografía* de él. Existe la *biografía* de Shiv Baba. Él viene aquí para hacer a los impuros puros y establecer el nuevo mundo. Ahora se está estableciendo el único dharma original y eterno de las deidades y todas las demás religiones se van a destruir. ¿A dónde van todos? A la tierra de la paz. Los cuerpos de todos se van a destruir. En el nuevo mundo, sólo estaréis vosotros. Conocéis todas las religiones principales. No podéis mencionar los nombres de todas ellas; hay muchas ramas pequeñas y ramitas. En primer lugar, existe el dharma de las deidades y después está la religión del islam. Estas cosas no están en el intelecto de nadie excepto de vosotros hijos. Ese dharma original eterno ahora ha desaparecido y es por lo que se da el ejemplo del *árbol* baniano. El árbol entero está en pie, pero no tiene una *base*. El árbol baniano es el que tiene mayor longevidad. Aquí, es el dharma de las deidades la que tiene la mayor duración. Cuando desaparece, el Padre puede venir y decir: ahora ha de establecerse el único dharma y las otras religiones han de destruirse. Por esto se ha creado el Trimurti, pero no entienden el significado de eso. Hijos, sabéis que Dios es el Más Elevado en lo Alto, y después están Brahma, Vishnu y Shankar. Después, cuando venís a la Tierra, aparte de las deidades, no hay nadie de esas otras religiones. El camino de la devoción también está fijado en el *drama*. En primer lugar, la gente adora a Shiva y después a las deidades. Esto sólo se refiere a Bharat, porque el resto de la gente sabe cuándo se estableció su religión o su secta. Los Arios dicen: Somos muy antiguos. De hecho, el dharma original eterno de las deidades es lo más antiguo. Cuando expliquéis el cuadro del árbol, ellos podrán entender por sí mismos que su religión empezó en tal y tal momento. Todos tienen que interpretar el *papel* original y eternamente predestinado que recibieron. No podéis culpar a nadie o decir que es el error de alguien. Sólo se explica por qué se han convertido en almas que realizan karma

negativo. La gente dice que todos ellos son hijos del Padre ilimitado. Entonces, ¿por qué no están todos los *hermanos* en la edad de oro? Sin embargo, eso no forma *parte* del *drama*. Este *drama* eterno está predestinado. ¡Tened fe en él y no digáis nada más! Se os ha mostrado cómo gira el ciclo. También está el cuadro del árbol del kalpa, pero nadie sabe cuál es su duración. El Padre no difama a nadie; Él sólo explica. Él también os explica cómo erais tan puros. Ahora que os habéis hecho impuros, clamáis: ¡Oh Purificador, ven! En primer lugar, todos vosotros os tenéis que hacer puros y después bajar a interpretar vuestros *papeles* de acuerdo al tiempo. Todas las almas residen arriba. El Padre también reside arriba y después vosotros Le clamáis para que venga. Él no viene porque Le llaméis. El Padre dice: Mi *papel* también está fijado en el *drama*. Igual que los actores principales en un *drama* limitado tienen un papel principal, así este es el *drama* ilimitado. Todos están atados en la atadura de este *drama*. Esto no significa que estéis atados con una cuerda; no. El Padre explica que esos árboles son no sintientes. Si la semilla fuera sintiente, sabría cómo crece el árbol y cómo da fruto. Ese es la Semilla Sintiente de este árbol del mundo humano. Se le llama el árbol invertido. El Padre es *todo conocedor*. Él tiene el *conocimiento* del árbol entero. Este es el mismo *conocimiento* del Gita; no es algo nuevo. Aquí Baba no os está recitando versos. Esa gente estudia el Granth y después se sientan y explican su significado. El Padre explica: Esto es un estudio. Aquí no hay necesidad de versos. En el estudio de esas escrituras, no hay *meta u objetivo*. Ellos hablan de conocimiento, devoción y desinterés. Este mundo viejo se va a destruir. Los sannyasis tienen desinterés limitado mientras que vosotros tenéis desinterés ilimitado. Cuando viene Shankaracharya, se sienta y enseña a la gente a tener desinterés en su hogar y familia. Al principio, él no enseña las escrituras etc. La gente comienza a escribir las escrituras sólo cuando ha habido mucha expansión. Cuando se establece una religión, primero sólo hay una persona y después gradualmente sucede la expansión. También tenéis que entender cuál fue la primera religión en el mundo. Ahora hay muchas religiones. Estaba el dharma original eterno de las deidades, al que se le llamó el *paraíso*. Conociendo al Creador y la creación, vosotros hijos os hacéis teístas. Hay tanto pesar cuando sois ateos. Os hacéis huérfanos y continuáis luchando y peleando entre vosotros. Se dice: lucháis continuamente entre vosotros. ¿Es que no tenéis un señor y amo? En este tiempo, todos son huérfanos. En el nuevo mundo, había pureza, paz y felicidad, de hecho allí había felicidad sin límites. Aquí hay pesar sin límites. Eso es en la edad de oro y esto es en la edad de hierro. Esta es ahora vuestra más auspiciosa edad de la confluencia. Sólo hay una edad de la confluencia auspiciosa. A la confluencia de las edades de oro y plata no se la puede llamar auspiciosa. Hay deidades allí y demonios aquí. Sabéis que este es el reino de Ravan. Se muestra la cabeza de un burro sobre la cabeza de Ravan. No importa lo limpio que dejéis a un burro antes de colocar la ropa lavada sobre él, se revolcará en el polvo y estropeará toda la ropa. El Padre limpia vuestras ropas y os hace hermosos y después vosotros os revolcáis en el reino de Ravan y os hacéis impuros. Tanto el alma como el cuerpo se hacen impuros. El Padre dice: perdisteis toda vuestra decoración. Al Padre también se Le llama el Purificador. En una gran reunión podéis decir cuan decorados estabais en la *edad de oro*. Teníais tal fortuna de *primera clase* del reino, y después os revolcasteis en el polvo de Maya y os ensuciasteis. El Padre dice: Esta es la ciudad de la oscuridad. Han dicho que Dios es omnipresente. Cualquier cosa que sucedió se *repetirá* idénticamente. No hay necesidad de confundirse con esto. Un hijo calculó cuántas horas, *minutos* y *segundos* hay de cada religión en los 5000 años y envió este cálculo a Baba. Debe haber desperdiciado su intelecto en eso. Baba sólo explica cómo continúa el mundo. Prajapita Brahma es el *tatarabuelo*. Nadie conoce su *ocupación*. Han creado una imagen de la forma variada, pero han dejado de lado a Prajapita Brahma. No conocen al Padre ni a los Brahmins con precisión. Le llaman Adi Dev. El Padre explica: Yo soy la Semilla Sintiente de este árbol. Este es un árbol invertido. Se alaba al Padre que es la Verdad, el Ser Sintiente y el Océano del Conocimiento. Si en un cuerpo no hay un alma, no se puede

mover. Un alma entra en una matriz a los cuatro o cinco meses. Este *drama* está predestinado. Después, cuando el alma deja el cuerpo, todo se termina. El alma es imperecedera e interpreta su *papel*. El Padre viene y os hace tener la *comprensión profunda* de que un alma es un punto tan diminuto con un papel imperecedero grabado en él. El Padre Supremo también es un alma y a Él se le llama el Océano del Conocimiento. Él os da la *comprensión profunda* del alma. Esa gente simplemente dice que Dios es la Autoridad Todopoderosa y que es más brillante que mil soles, pero no entienden nada. El Padre dice: han descrito todo eso en el camino de la devoción y han escrito esas cosas en las escrituras. Cuando a Arjuna se le dio una visión, dijo: soy incapaz de tolerar tanto brillo. Así que esa idea se ha fijado en el intelecto de la gente. Si alguien con tal brillo fuera a entrar en alguien, esa persona explotaría. No tienen nada de este conocimiento. Así que piensan que el Alma Suprema es más brillante que mil soles y quieren tener una visión de Él. Tienen esos sentimientos amorosos de devoción, así que tienen una visión de eso. Al principio, mucha gente que vino a vosotros tenía visiones y sus ojos se ponían rojos. Tuvieron visiones pero, ¿dónde están ahora? Todas esas cosas pertenecen al camino de la devoción. El Padre explica todas estas cosas. Esto no se trata de difamación. Hijos, deberíais permanecer constantemente alegres. Este *drama* está predestinado. La gente Me insulta tanto, pero incluso entonces, ¿qué hago Yo? ¿Es que me enfado? Entiendo que todos están atrapados en el camino de la devoción, de acuerdo al *drama*, así que no hay necesidad de disgustarse. Este *drama* está fijado de esta forma. Tenéis que explicar con amor. La pobre gente desamparada está en la oscuridad de la ignorancia y vosotros deberíais sentir misericordia por ellos porque no entienden. Deberíais estar sonriendo constantemente. Esa pobre gente no podrá venir a las puertas del paraíso. Todos van a ir a la tierra de la paz. Todos quieren paz. Así que el Padre os explica cosas *verdaderas*. Ahora entendéis que esta obra está predestinada. Cada uno recibe un *papel* en el *drama*. En esto necesitáis un intelecto muy estable e imperturbable. Hasta que no tengáis un estado inamovible, inquebrantable, constante, ¿cómo podríais practicar? No importa lo que suceda, incluso si vienen tormentas, tenéis que permanecer estables. Vendrán muchas tormentas de Maya, y vendrán hasta el final, pero vuestro estado tiene que ser fuerte. Este empeño es incógnito. Algunos hijos ponen empeño y continúan disipando las tormentas. Cuanto más alguien *apruebe* en esto, mayor será la posición que reclamará. Hay muchos niveles diferentes de estado en el reino. Las mejores imágenes son el Trimurti y el ciclo (un cuadro), y el árbol. Estas se crearon al principio. Podéis llevaros estos dos cuadros al extranjero para el *servicio*. Podrán entenderlos muy bien. Baba quiere que estos cuadros se hagan en tela y eso también sucederá gradualmente. Explicaréis cómo está sucediendo el establecimiento. Podéis decir: Si vosotros también entendéis esto, reclamaréis una posición elevada en vuestra propia religión. Si queréis reclamar una posición elevada en la religión *cristiana*, entended esto muy bien. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Haced puros en esta edad de la confluencia más auspiciosa y decoraos a vosotros mismos. Nunca permitáis que vuestra decoración se estropee revolcándoos en el polvo de Maya.
2. Entended este *drama* con precisión y haced vuestro estado inamovible, imperturbable y estable. Nunca os confundáis, permaneced siempre alegres.

Bendición: Que seáis un alma concedora que realiza cada acto después de considerarlo cuidadosamente y así permanece libre de tener que arrepentirse.

Se dice en el mundo: primero piensa y después actúa. Los que no piensan antes de actuar,

que hacen algo y posteriormente piensan acerca de ello, tienen que arrepentirse. Pensar en algo después de pasado es una forma de arrepentimiento mientras que pensar sobre ello por adelantado es la cualidad de un alma conoedora. En las edades de cobre y hierro, hubo muchos tipos de arrepentimiento. Sin embargo ahora, en la edad de la confluencia, tenéis pensamientos con cuidadosa consideración y luego actuáis. Solo cuando no haya ningún tipo de arrepentimiento en vuestra mente, ni siquiera un *segundo*, se os llamará un alma conoedora.

Eslogan: Los que son misericordiosos y donan todas las virtudes y poderes son *hijos* otorgadores.

*** OM SHANTI ***